

Mit vier Neuzugängen und dem neuen Trainer Rene Hamann-Boeriths ist die TuS Metzingen in die neue Saison gestartet - und das nach Plan: Am gestrigen Mittwoch gab es im vierten Spiel den vierten Sieg, aufgrund der besseren Tordifferenz als die drei weiteren mit 8:0 Punkten gestarteten Teams liegen die "TuSsies" an der Tabellenspitze der Handball Bundesliga Frauen (HBF). Urgestein im Team ist dabei Katharina Beddies, die Linksaußen spielt seit 2011 für den Verein, der als Zielsetzung für die Saison einen Platz unter den besten drei Teams der Liga sowie die Gruppenphase im EHF-Pokal und das Erreichen des Final Four im DHB-Pokal als Ziel ausgegeben hat. Im Pokal wartet im Achtelfinale allerdings die Neuauflage des letztjährigen Finals gegen den Buxtehuder SV.